













### C. Karya-karya KH. Khoiron Husain

KH. Khoiron Husain adalah seorang penulis yang cukup produktif. Beliau menulis buku tentang agama yang berjudul *Risalah Ahlus Sunnah Wal Jamaah*. Didalam bukunya beliau menjelaskan bahwa pada saat ini banyak yang membahas tentang *Ahlu Sunnah Wal Jamaah*, banyak diantara mereka mengaku bahwa dirinya lah yang berhak menamakan dirinya *Ahlu Sunnah Wal Jamaah* serta menyatakan dirinya lain dengan ahli *bid'ah* yang sesat. Untuk itu sudah jelas dalam hadits bahwa kita diperintahkan untuk mengikuti dan berpegang teguh kepada perkataan nabi dan para sahabat. Agar kita tidak tersesat dalam arus gelombang pengakuan yang tak ada ujung pangkalnya, perlu adanya pemisah antara golongan *ahlu sunnah wal jamaah* dan golongan *bid'ah*.

Menurut KH. Khoiron Husain, Ahlu Sunnah Wal Jama'ah berasal dari *Ahlu* berarti keluarga/golongan. *Sunnah* berarti hadits nabi, *Jama'ah* berarti golongan sahabat. Jadi Ahlu Sunnah Wal Jama'ah adalah golongan dari beberapa golongan umat Islam, yang dalam melakukan semua amaliyahnya selalu berpegang teguh kepada kitabullah, Assunah dan Atharus Shahabat, dalam melaksanakan segala ajaran agamanya di segala bidang, yang pada dasarnya lebih mengutamakan petunjuk Agama dari pada petunjuk akal. Ahlu sunnah wal jamaah dalam menerapkan hukum-hukum Islam selalu berdasar pada Al-Qur'an, Al-Hadith, Al-Ijma' dan Al-Qiyas.

Sedangkan *bid'ah* menurut bahasa adalah model baru, menurut istilah ialah mengadakan apa saja yang tidak cocok atau menyalahi perintah agama. *Bid'ah* merupakan pekerjaan yang tidak terdapat dalam Al-Qur'an dan Hadits. Imam

syafi'i membagi bid'ah dalam dua golongan: bid'ah mahmudah (dipuji) yaitu bid'ah yang cocok tidak menyalahi sunnah dan Bid'ah madzmumah (cacat) yaitu bid'ah yang tidak cocok atau menyalahi sunnah.

KH. Khoiron Husain juga menulis buku kunci dakwah: Pegangan Juru Dakwah, dalam bukunya beliau menjelaskan pengertian dakwah adalah segala kegiatan baik yang berbentuk ucapan, perbuatan yang bersifat mengajak, mendorong manusia dengan segala daya upaya, agar beramal sesuai dengan ajaran Allah SWT dalam kehidupannya untuk kebahagiaan hakiki di dunia dan akhirat.

Metode dakwah adalah cara, taktik atau prosedur yang dipakai sebagai alat dalam kegiatan dakwah, agar mudah diterima oleh objek dakwah, karena itu metode dakwah tidaklah tetap, tetapi bisa berubah menurut keadaan, waktu dan tempat.

Objek atau sasaran dakwah adalah manusia, baik perorangan maupun kelompok, atas dasar kenyataan yang telah ada, dan mempunyai klasifikasi sebagai berikut: orang atau golongan Islam, orang atau golongan non Islam dan orang atau golongan yang tidak beragama.

Tahap berdakwah, seorang da'i hendaklah memperhatikan tahap atau tingkat mana yang sesuai dengan obyeknya, sebab dakwah mempunyai beberapa tahap:

1. Memberikan pengertian kalimat syahadat serta maksudnya.
2. Menanamkan pengertian tentang rukun iman dan rukun Islam serta mengamalkannya.
3. Menanamkan kesadaran akan hukum-hukum Islam dan mematuhiinya.
4. Memberikan pengertian dalam memperdalam dan menguasai akan isi serta kandungan al-Qur'an, hadith, ijma' dan qiyas.





